

Le Progrès - 26 avril 2025

"Une Rose, un Espoir" : 155 motards ont défilé rue Nationale contre le cancer



Dernières consignes du Président François Pauget de l'association Une rose, Un espoir (secteur Rhône Nord) aux motards. Photo Cathy Sol.

Les Motards de l'association Une rose, un Espoir secteur Rhône Nord se sont mobilisés le samedi 26 avril pour financer des séances d'art-thérapie pour des jeunes atteints d'un cancer à l'hôpital Lyon Sud.

155 motards, 50 passagers et 40 bénévoles étaient présents pour cette 6ème édition, pour la vente de roses sur 20 points de vente du département.

Les motards ont descendu ce samedi après-midi la rue Nationale à Villefranche-sur-Saône, dans une ambiance de fête, offrant aux passants une rose en échange d'un don de 2€.

Une organisation qui a démarré le vendredi 25 avril avec la préparation de 7 000 roses par les bénévoles.



Les Motards sont arrivés dès 16 heures sur leurs belles machines. Photo Anne-Sophie Vuccino.



Un stop de 15 minutes rue Nationale pour aller à la rencontre des caladois. Photo Anne-Sophie Vuccino.



7000 roses ont été vendues dans la journée. Photo Anne-Sophie Vuccino



François Pauget est président de l'association "Une Rose, Un Espoir" depuis six ans. "Notre action cette année est de proposer des roses contre un don pour financer des séances d'art-thérapie à l'hôpital Lyon Sud.". Photo Anne-Sophie Vuccino



Les Bénévoles vendent les roses près de la collégiale. Photo Anne-Sophie Vuccino



Les Motards ont fini leur opération par un stop sur la place des Arts. Photo Anne-Sophie Vuccino